

Nach den Karnevalsferien haben uns Christa und ihre Kollegin aus dem Kreativen Atelier in Neundorf besucht. Im Rahmen von „Kultur macht Schule“ haben sie mit uns gebastelt.

Wir durften mit einem uns noch unbekanntem Material arbeiten – nämlich Ton. Zuerst haben wir einen großen Fisch auf ein weißes Blatt aufgezeichnet und ausgeschnitten. Dabei sind schon ganz lustige Kunstwerke entstanden.

Anschließend haben wir den Ton ausgerollt, was gar nicht so leicht war. Nachdem wir unseren Fisch ausgeritzt hatten, konnten wir ihn mit unterschiedlichen Materialien dekorieren. Das hat allen Spaß gemacht!

Leider durften wir unseren Fisch nicht sofort mit nach Hause nehmen, weil der Ton noch im Atelier in Neundorf gebrannt werden muss. Ein bisschen Geduld müssen wir also noch haben...



